

WARTA

Koramil 0824/22 Balung Berikan Materi Wasbang Pelajar MI Ma'arif 2 Darul Ulum, Tanamkan Karakter Bela Negara

Siswandi - BALUNG.WARTA.CO.ID

Mar 13, 2023 - 13:51



JEMBER - Siswa-siawi Madrasah Ibtidaiyah Ma'arif 2 Darul Ulum yang berlokasi di Desa Gumelar Kecamatan Balung Kabupaten Jember, menerima wawasan kebangsaan (Wasbang) dari Koramil 0824/Jember. Pada Senin 13/03/2023.



Hadir sebagai pemateri diantaranya Pelda M Yusuf, Serka Sumaksa dan Serda Ridwan Nacikit dari Koramil 0824/22 Balung, yang disambut oleh Ketua Yayasan Darul Ulum H Imam Malik dan. Kepala Sekolah Evi Helmi.

Kepada 120 pelajar MI Ma'arif 2 Darul Ulum tersebut Pelda M. Yusuf mengajak siswa-siswi sekolah tersebut untuk belajar sebaik mungkin, tugas pelajar adalah menyerap ilmu pengetahuan yang diberikan oleh guru, patuh dan taat kepada orang tua dan guru serta disiplin.



Kita harus selalu bersatu, kompak dengan sesama teman, menghormati perbedaan dan lain-lain, ingat bahwa dalam Pancasila terdapat Bhineka Tunggal Ika yang menggambarkan kondisi bangsa Indonesia yang sejak merdeka memiliki keragaman suku, budaya dan agama yang bersatu dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Sehingga sebagai generasi penerus kita wajib memelihara persatuan dan kesatuan bangsa, mengisi kemerdekaan Indonesia sesuai profesi kita masing-masing, bagi pelajar harus belajar yang baik, bagi guru harus menjadi guru yang baik, demikian pula profesi lainnya. Papar Pelda M Yusuf.



Sementara itu Kepala Sekolah Evi Helmi saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita sengaja menghadirkan sosok TNI dari Koramil Balung untuk memberikan materi wawasan kebangsaan ini kepada adik-adik.

Dengan demikian diharapkan apa yang menjadi kiat TNI dalam membentuk kedisiplinan, karakter dan bela negara, mampu ditularkan kepada siswa-siswi kita disini, sebagai kader generasi penerus kita. Untuk itu terima kasi kepada pak Danramil yang merealisasikan permohonan kami ini. Jelas Evi Helmi.

Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono, dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa sudah merupakan bagian dari tugas kita selaku aparat kewilayahan untuk memberikan pembinaan wawasan kebangsaan kepada adik-adik pelajar diwilayah kita ini.

Ini bagian dari upaya kita memberikan pembekalan, mempersiapkan generasi muda bangsa, sehingga kelak menjadi generasi yang berkualitas, berwawasan kebangsaan dan sadar bela negara. Ujar Danramil.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya sangat mendukung kegiatan jajarannya, disamping sebagai bagian dari morogram TNI masuk sekolah, kegiatan ini memiliki peran strategis dalam mempersiapkan generasi bangsa.

Tidak lupa kita juga sangat berterima kasih kepada pihak sekolah yang memberikan waktu kepada kita untuk berperan memberikan pembinaan tersebut. Jelas Dandim 0824/Jember.